



ROZONES

• **Autoridad se ahoga en Cuemanco**

Parecería algo meramente anecdótico si no fuera trágico. Y es que ayer nuevamente apareció un cuerpo flotando en las aguas de la Pista de Canotaje, ubicada en la alcaldía Xochimilco. Es el cuarto cadáver que es encontrado en un lapso de seis meses. Para muchos que acuden a hacer ejercicio al lugar es una de las consecuencias del abandono en que las autoridades tienen las instalaciones. Apenas el lunes pasado documentamos en estas páginas, por segunda vez, las pésimas condiciones de inseguridad y mantenimiento que prevalecen en la pista. Es tal la situación que al titular del Instituto del Deporte capitalino, **Javier Hidalgo**, no le quedó sino reconocer una realidad: esto es algo que "rebasa por completo a la autoridad". Y sí, lo rebasa a él, principalmente, pues es el responsable de tener en buenas condiciones el lugar. Ahora, nos cuentan, la pregunta es: ¿Hasta cuándo se van a decidir las autoridades a rescatar, en los hechos, la Pista de Canotaje?

• **Juicio de desafuero a diputada morenista**

Inició formalmente el proceso de desafuero de la legisladora local morenista en Tamaulipas **Úrsula Salazar Mojica**, luego de que ayer se recibiera en el Congreso estatal la solicitud correspondiente de parte de la Fiscalía Anticorrupción de la entidad. Esto luego de que en marzo pasado se difundieran y conocieran ampliamente audios que revelarían supuestas negociaciones de moches. El asunto de la legisladora, de quien se resaltaba que es sobrina del Presidente, parentesco que el propio mandatario confirmó, aunque también marcó distancia al aclarar que si la ve en la calle no la identifica, pasó a la Sección Instructora que está a cargo del panista **Félix García**, que estableció el compromiso de respetar el debido proceso. La diputada antes perdió un juicio electoral en el que acusaba violencia política.

• **¿Y las corcholatas opositoras?**

Nos hacen ver que ya son varios los foros y distintas las voces que empiezan a levantar la voz ante la falta de definiciones en los partidos de oposición sobre la forma posible en la que definirán la candidatura presidencial, en caso de que prevalezca la coalición PRI-PAN-PRD. Y es que, nos aseguran, como que las dirigencias de esos partidos han planteado sólo propuestas aisladas en el mejor de los casos y en el peor mantienen un silencio que a los interesados en participar empieza a incomodar. Fue ayer el exsecretario de Turismo en el sexenio de EPN, **Enrique de la Madrid**, quien se sabe, podría estar interesado en participar, el que conminó a que ya los partidos de oposición se vayan sentando a revisar qué modelo puede funcionar, teniendo en consideración que debe tener como objetivo escoger "a la persona más competitiva posible y la más capaz para gobernar". Y ya aprovechando la ocasión, pidió que la definición de la candidatura no se derive de un acuerdo y que el proceso sea lo más abierto posible. ¿Atenderán su petición?

• **Un poco lento, el partido guinda**

El que se ha visto un poquito lento, nos comentan, dentro de la polémica por el dictamen sobre la tragedia de la Línea 12 es Morena. Mientras legisladores del PAN llevan tres días con un cuestionamiento sistemático con motivo del tercer informe de DNV, la dirigencia del partido guinda apenas salió a denunciar que hay un "montaje" de parte de la oposición. El Gobierno capitalino ha hecho una férrea defensa de su postura, en el sentido de que el informe de la empresa noruega tiene inconsistencias y una orientación política, pero dicha defensa no había tenido suficiente eco en el partido en el poder. Hay muchos que se preguntan en dónde han estado las voces morenistas relevantes cuando hubo una lluvia de críticas hacia la autoridad con motivo del primer aniversario de la tragedia. Ahora aparecen cuando el contenido del informe de DNV ya fue filtrado y cuando el Gobierno de la ciudad se encuentra inmerso en una guerra mediática contra la empresa y contra la oposición.



• **Layda trae parque contra *Alito***

La que está mostrando que trae parque como para lanzar misiles una semana sí y la otra también es la gobernadora de Campeche, **Layda Sansores**. Y es que ayer difundió un nuevo audio en el que presuntamente se escucha la voz del dirigente nacional del PRI y exgobernador de esa entidad, **Alejandro Moreno**. Ahora fue en las benditas redes donde la morenista colgó un mensaje que decía: "¿Qué respeto puede despertar alguien que no respeta a nadie! ¡Ahora se dicen perseguidos políticos, pero la realidad es que le robaron todo al pueblo campechano y hasta les quedaron a deber a proveedores!". Debajo venía el audio en el que la voz del dirigente nacional del tricolor se escucha dando órdenes sobre presuntos cobros a proveedores, aparentemente de artículos relacionados con campañas. A ver, nos comentan, qué otro misil sale de las cuentas de doña Layda.

• **A ver si SEP y Delfina recapacitan**

Vaya sorpresa dieron los gobiernos de estados que encabezan mandatarios morenistas y aliados al respaldar el programa Escuelas de Tiempo Completo, cuyos recursos serán absorbidos por La Escuela es Nuestra a petición de la secretaria de Educación, **Delfina Gómez**. Y es que, en un foro organizado por la Cámara de Diputados ante la inconformidad por esta decisión, funcionarios de siete entidades encabezadas por el partido guinda, entre ellas Sinaloa, Sonora y Veracruz, reconocieron las bondades del programa y pidieron su continuidad. En algunos casos, propusieron proyectos en sus estados para jornada ampliada y alimentación de alumnos de zonas marginadas. Y es que, nos recuerdan, para muchos estudiantes, la operación del extinto programa representaba poder acceder, por ejemplo, a su primer alimento del día. A ver si con esto, nos dicen, cambia de parecer la SEP y se reinstala el programa, porque el intento por hacer una mezcla de planes tampoco ha funcionado.